



NÖN Kremser

Unabhängige Wochenzeitung für Niederösterreich

St. Pölten, am 20.12.2023, Nr: 51 - Erscheinungsweise: 52x/Jahr, Seite: 12,18

Druckauflage: 9 690, Darstellung: 100%, Größe: 388cm², easyAPQ: _

Auftr.: 7023, Clip: 15698311, SB: IMC Krems



**Elke Peter organisierte
großen Pflegekongress**

260 Gäste: Kardiologische Pflege
stand im IMC im Mittelpunkt.

Seite 18

Foto: Dina Grojer



KONGRESS IN KREMS

Kardiologische Pflege ist große Herausforderung

260 Teilnehmer bei Veranstaltung im **IMC Krems**. Hauptverantwortung lag bei Kremser Diplomschwester Elke Peter.

VON MARTIN KALCHHAUSER

KREMS Bereits zum 33. Mal fand heuer die Jahrestagung der kardiologischen Pflege und des medizinisch-technischen Dienstes statt. Hauptorganisatorin war die Arbeitsgruppenleiterin für kardiologische Pflege und medizinisch-technische Dienste der Österreichischen Kardiologischen Gesellschaft, Elke Peter. Der Kongress am IMC Krems mit 260 Teilnehmern bot umfangreiche Möglichkeiten zum interdisziplinären und fachlichen Austausch.

Im Zuge der Veranstaltung hielten zahlreiche Fachexpertinnen und Fachexperten Vorträge zu einschlägigen Themen aus dem Bereich der Kardiologie. Aufgrund des kardiologischen Schwerpunktes fanden sich unter den Vortragenden zahlreiche Pflegepersonen, sowie Ärztinnen und Ärzte des Universitätsklinikums Krems wieder, aber auch Experten aus ganz Österreich. „Solch ein Kongress bildet den perfekten Rahmen für einen fachlichen Aus-



▲ Bei kardiologischen Patienten ist nicht nur ärztliches Geschick gefragt, auch der fachlich richtigen Pflege kommt eine wichtige Rolle zu.
 Foto: Shutterstock/Komsan Loompron

tausch über die Klinikumsgrenzen hinweg“, unterstreicht die stellvertretende Pflegedirektorin Mathilde Bständig. „Gerade in solch einem dynamischen Bereich wie der Kardiologie ist eine ständige Weiterbildung auch in der Pflege von beson-

ders großer Bedeutung. Wir sind stolz, dass eine Mitarbeiterin unseres Klinikums, Elke Peter, hauptverantwortlich für diese Veranstaltung war.“

Die Stationsleiterin der Ambulanz für Innere Medizin, Gisela Belishta, hielt gemeinsam mit Oberarzt Raphael van Tulder einen Vortrag zum Thema „Kardiogener Schock im Herzkatheter-Labor“ und gab einen Einblick in das vielseitige Spektrum einer kardiologischen Pflege. Belishta: „Ich bin unglaublich stolz auf meine Kollegen, die tolle Leistungen erbringen. Wir haben uns zu einem unschlagbaren Team entwickelt.“



◀ Elke Peter war eine Hauptorganisatorin des Pflegekongresses.
 Foto: Dina Grojer